

Escape-Room-Index: In dieser Stadt kommen Gruselfans auf ihre Kosten

- **Geschenkidee vergleicht den Eintrittspreis pro Person für das Indoor-Teamspiel Escape-Rooms in den 20 größten deutschen Städten**
- **Berliner und Hannoveraner zahlen im Schnitt am wenigsten, Münchner am meisten**
- **Room Escape in Hannover bietet den niedrigsten Preis**

Berlin, 25. Oktober 2018 – Ob ein verlassenes Sanatorium, ein alter Bunker oder das Versteck eines Serienmörders – der Besuch eines Escape-Rooms ist nichts für schwache Nerven. Bei dem Abenteuerspiel versucht eine Gruppe von zwei bis sechs Personen mit Hilfe von Gegenständen und Hinweisen ein Rätsel innerhalb von 60 Minuten zu lösen, um aus einem Raum zu entkommen. Pünktlich zu Halloween hat der Onlineshop Geschenkidee (www.geschenkidee.de) die Preise für Escape-Games in den 20 größten Städten ermittelt. Untersucht wurde dabei der Eintrittspreis pro Person bei einer Gruppe von vier Personen von insgesamt 138 Escape Room-Anbietern.

Gruselfans in Hannover und Berlin zahlen am wenigsten: Hier kostet das Indoor-Event im Schnitt 22,40 Euro pro Person. Auf dem zweiten Platz folgt Wuppertal mit 22,90 Euro. Am tiefsten müssen die Münchner in die Tasche greifen: Der Eintritt in den Escape-Room kostet in der bayerischen Hauptstadt im Schnitt rund 28 Euro pro Person. Auch in Hamburg ist das Vergnügen mit 27,50 pro Nase recht teuer. Der bundesweite Durchschnitt bei einer Gruppe von vier Personen liegt bei 25 Euro pro Person.

Preise innerhalb der Städte variieren teils stark

Auch innerhalb einzelner Städte gibt es preisliche Unterschiede. Die Angebotspreise variieren bis zu 13 Euro. Das bundesweit günstigste Angebot gibt es demnach in Hannover mit 14,90 pro Person. Das teuerste Escape-Spiel gibt es Frankfurt: Ganze 35 Euro werden hier pro Person verlangt. Auch in Leipzig und Wuppertal lohnt es sich die Anbieter zu vergleichen: Der Eintritt kostet hier zwischen 15 und 28 Euro bzw. 30 Euro pro Person.

Große preisliche Unterschiede im Ruhrgebiet

Für Ruhrgebietler lohnt es sich für das Escape-Room-Abenteuer in eine andere Stadt zu fahren. Wer in Dortmund wohnt, der zahlt mindestens 27 Euro für eine Stunde Adrenalinkick. Im bundesweiten Vergleich ist Dortmund sogar am drittteuersten. In Essen hingegen kostet das günstigste Angebot rund 7 Euro weniger. Auch die Duisburger zahlen mit durchschnittlich 26 Euro mehr als die Bochumer oder die Essener.

Die komplette Untersuchung finden Sie hier:

<https://www.geschenkidee.de/escape-room-preise-im-vergleich?>

Über Geschenkidee

Geschenkidee ist der führende deutsche Onlineshop für Geschenke, personalisierbare Geschenke und außergewöhnliche Erlebnisse. Das Unternehmen wurde 2012 in Berlin gegründet und beschäftigt derzeit 75 Mitarbeiter. Geschenkidee hat es sich als Ziel gesetzt, jedem seiner Kunden zu jedem Anlass das passende Geschenk zu bieten. Aktuell umfasst das Sortiment im Onlineshop über 6.000 Produkte und 8.000 Erlebnisse. Neben Deutschland ist das Unternehmen in elf weiteren europäischen Ländern aktiv.

Weitere Informationen zu Geschenkidee sowie hochauflösendes Bildmaterial finden Sie hier: <https://www.tonka-pr.com/portfolio/geschenkidee/>

Pressekontakt: Pascale Bastian | pascale.bastian@tonka-pr.com | +49.(0)30.4036476.08